
「七夕会」をしました  
２０２５．７．６ sun 

 

                      
光丘高等学校生徒会のお姉さんお兄さんが委員と一緒に準備をしてくれました 

 

    
       会長挨拶                       光が丘警察署のお話 

 

     
                               さあ、折り紙で飾りを作ります 

 

    
短冊に願いを込めて  

 

             
         光丘高のお姉さんお兄さんと遊びました            集合写真です✌ 

 

 

 


